



先日まで半袖で過ごしていたのが嘘のように、一足飛びに季節が進んでしまいましたね。慌てて長袖を引っ張り出した方も多いのではないのでしょうか。気温の急激な変化で体調を崩しやすいため、くれぐれもお気を付けください。



## くらむぼんの日々



5年生のSさんは、好奇心旺盛ですが集団に入ると自分の意見がなかなか言えなくなってしまう女の子です。ある月曜日のこと。その日はSさんがお当番の日でした。バッチをつけ、大きな声で始まりの会を行い活動に入りました。その日の活動は身体づくりで、一人ずつ順番に挑戦するゲームだったのですが、その順番をめぐるって1年生の男の子たち3人がもめ始めました。「誰が1番にやるか」と話しているのを輪の外から見ていたSさん。すると、おもむろにSさんが立ち上がり、輪の中に入ってお当番バッチをみんなに見せ始めました。「お当番だから、Sさんが1番にやりたい(ということかな?)」の問いに大きくなずくSさん。男の子たちにもそのことを伝えて話し合い、全員でじゃんけんをして決めることになりました。その結果Sさんが1番に挑戦することに。頑張っアピールして希望がかなったSさんの表情は晴れ晴れとしていました。



## 活動の様子

### くらむぼん

10月はハロウィン🎃  
ということで、工作で作った  
マント・仮面・ブレスレットを身に着けて近所の  
パン屋さんまでお菓子をもらいに行きました。  
道中、ガソリンスタンドの店員さんを見つくと  
「こんにちはー！」と元気よく挨拶。お店に到着  
すると「トリックオアトリート！」と大きな声で  
言い、一人ずつお菓子をもらいました。子ども  
たちも、大人たちも思い  
出に残るイベントになり  
ました。



### ぴあ・くらぶ

かえてグループでは、かぼちゃの裏ごしをし  
てかぼちゃクリームを作り、カップケーキにの  
せて食べました。初めての裏ごし体験で1回  
目は難しくて「もうやりたくない」と言ってい  
たYくん。「先生と一緒にしよう」と声をかけ  
ると最後までする事ができました。2回目は自  
分から「先生手伝って」とお願いし、少し手伝  
って裏を見て見ると「出てる！すごい！」とと  
ても嬉しそうでした。お友達同士で「見て見  
て！」「わあ、すごい！」と言いながら、楽し  
く作っている姿を見て微笑ましかったです。